
出席状況	 正会員数　　　54名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　78.00％　　　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ

会		長　遠藤　嘉一

幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2337 回　例		会　平成 21年 11月 4日 ( 水・晴 )

クラブフォーラム
ガバナー公式訪問リハーサル

君が代
ロータリーの綱領　遠藤会長
－今月はロータリー財団月間です－

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。急に寒くなって
てきましたが、勿来地区でも新型
インフルエンザが流行って参りま
した。私の孫達が通っている汐見
が丘小学校でも、1ケ月程前から学
級閉鎖が始まり、ついに孫も新型

インフルエンザになってしまい出席停止となりまし
た。新型の場合は、家族がひとりでも感染すると家
族全員が動きを止められてしまいます。ワクチンを
打ちたくても数が少なく順番があるので打ってくれ
ません。日本の医療体制はどうなっているのか不安
に感じております。インフルエンザに関しては、う
つらないように手洗いやうがいをしてマスクをする
という単純な予防しか出来ないのが今の日本の進ん
だ医療国としての現状で、少し悲しい気がしてなり
ません。それでは報告ですが、今日は来週のガバナー
公式訪問を控えクラブフォーラムになっています。
詳細なスケジュールについては資料が皆さんに配ら
れていると思います。当日の 11 日は、朝 9 時 30 分
から懇談会、10 時 30 分からクラブ協議会で各委員長
より今年度の活動方針を報告して戴きます。昼食後、
12 時 45 分より例会を行い中澤剛ガバナーの卓話をお
聞きします。例会が終りましたら磐農インターアク
ト部へ表敬訪問する予定になっております。毎年行っ
ておりますが各自の役割担当を間違いの無いように
宜しくお願い致します。私からは以上です。
◎幹事報告－佐藤政司幹事
・先日地区大会に幹事として参加し
印象に残ったことをお話します。
会津風雅堂の外では、インターア
クトクラブの高校生が第 79 回あ
しなが学生募金活動を午前 8：00
～午後 3：00 までしていました。磐農高校生徒が先
生を含めて 7人が行く予定でしたが、インフルエン
ザの影響で出席出来ませんでした。募金は 23 万円
集まり、会津大学事務局に渡されました。

・11 月のロータリーレートは 1ドル 90 円です。
・地区大会の決算報告が出ましたので、後程報告致し
ます。
・いわき平ロータリークラブから 11 月のプログラム
が届いております。
・北茨城ロータリークラブからもプログラム他が届
いています。目を通して下さい。
・本日は終了後に理事会があります。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－越田和副委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、
本日は出席奨励賞を差し
上げたいと思います。富
岡幸広会員、後藤泰治会
員、釣巻穰会員前の方へ
どうぞ。おめでとうござ
います。

◇スマイルボックス委員会－安斎委員
・出席奨励賞ありがとうございま
した。
吉野、富岡、後藤、釣巻各会員
・おかげさまをもちまして街中コ
ミュニティールーム「うえはう
す」を開設することが出来まし
た。オープンには、川中さんに大変お世話になり
ました。ありがとうございました。  佐藤英二会員
・誕生祝ありがとうございました。　　　  後藤会員
・会津で開かれた地区大会において、地区役員を手伝
って来ました。写真を撮影した会員に対してあり
がとうございました。　　　　　　　     押田会員
・前回例会休んでごめんなさい。

吉野、越田和、小林各会員
・しばらく休んでごめんなさい。

　　　　　　　  佐藤（英）、神白、矢吹各会員

・本日例会早退ごめんなさい。　　猪俣、安斎各会員
◎米山功労賞授与
　本間会員へ米山功労賞の表
彰状が届いておりますのでお
渡し致します。前の方へどう
ぞ。おめでとうございます。
◇親睦活動委員会－佐藤次男委員
　親睦活動委員会よりお誕生日のお祝を差し上げた
いと思います。後藤泰治会員11月23日が誕生日です。
前の方へどうぞ。おめでとうござ
います。それから少し早いですが
12 月 10 日に行う予定のクリスマ
ス家族会の案内を今月中にファク
シミリで流しますのでご覧下さい。
昨年以上の参加者を目標にしてお
りますので、皆様のご協力宜しく
お願い致します。
◎街中コミュニティールームのご案内
　　　　　　　　　　　－佐藤（英）会員

　この度平成 21 年度地方元気再生
事業という内閣府の予算を戴き、植
田の商店会を何とかしようと、植田
駅前に子育て支援街中広場版無料休
憩所を作りました。そこでイベント

等を行い活性化をしたいと思っています。皆様のご
協力を宜しくお願い致します。

クラブフォーラム
ガバナー公式訪問リハーサル

ＳＡＡ　丹野富二男
　例会を楽しみに、会員全員が出席できるよう、会
場作りを心がける。（毎回、渡辺会員の奥様が、素晴
らしい生け花を飾ってくださいます。）又、ゲストス
ピーカー及び他のクラブ会員の方々、来客全員の方々
に好印象を与えるよう努める。
クラブ奉仕第一委員会　鈴木修一郎
　ロータリーの奉仕の成果を未来へ発展させるため
に、ロータリーを守り広げ育てることを目指す。また、
地域社会に対し、活動の存在を示す、職業分類を調べ、
会員の拡大を目指す。各委員会の活動を推進、密接
な連携をはかり、活力ある委員会運営をこころがけ
て行く。
職業分類委員会　後藤　泰治
　クラブ職業分類を見直し、特に時勢に応じた新し
い分類の設置を検討する。
会員選考増強委員会　川中　正二
　職業分類委員会と全会員の情報を得ながら新会員
の増強（純増 2名）を目指す。
ロータリー情報委員会　髙木　孝道
　会員にロータリーに関する知識や情報を提供し、
会員の特典と責務を充分に理解していただく。ロー
タリーの歴史、活動について情報を提供しロータリ
アンとしての誇りと自覚を持って活動していただく。

クラブ奉仕第二委員会　赤津　善宣
　地区協議会での研修をもとに、ＲＩテーマを全会
員に理解して頂ける様に努力するとともに、活力あ
る楽しい例会をつくる。
出席委員会　児玉　健二
　会員の例会出席、各種行事への積極的な参加を呼
びかけ、出席率を高め、ロータリー活動を積極的に
進める手助けをしてゆく。
プログラム委員会　髙萩　勝利
　ロータリー活動の目的達成のため、会長方針およ
び各委員会の活動計画と良く連繋を図り、クラブ会
員のためになるプログラムを計画し、実のある例会
の企画運営に努めます。
クラブ会報委員会　釣巻　　穰
　毎週例会の報告・活動の内容を簡潔にまとめて会
員に伝達するとともにクラブの活動記録として残し
てゆく。
雑誌広報委員会　関根　昭蔵
　「ロータリーの友」の要点を会員に紹介し読んで頂
く。また、ロータリーの活動とその主旨を広く地域
の方々に理解して頂き、手を携えて行動出来る機会
を増やし、ひいては入会のお誘いが出来る雰囲気作
りをする。
親睦活動委員会　矢吹　明孝
　会員相互の友好と理解を深めるため他委員会との
連携を密にし家族も含めた楽しい親睦活動を行なっ
ていく。
社会奉仕委員会　矢代　昭雄
　本年度の地区協議会の研修会の中で、委員長より
本年度は社会からその存続が期待されるような活動
の実践を大切にとの要請がありました。本年は社会
奉仕委員会の中に子供委員会と環境保全委員会、地
域貢献委員会の 3委員会が設けられた。
新世代委員会　清水　信弘
　青少年の社会に対する奉仕活動の認識を深めると
ともに、磐城農業高等学校インターアクトクラブの
育成と活動を支援し、ロータリークラブとして青少年
の健全な育成を目的とした活動に積極的に参加する。
環境保全委員会　富岡　幸広
　環境保全の理解と自然保護の重要性を認識する意
味において、地域状況を調査したりみどり栽植や公
共施設等の清掃奉仕作業を社会奉仕委員会と協議協
力しながら活動する。
国際奉仕委員会　中島　國晴
　国際奉仕活動を理解し、国際親善を図り、各委員
会と連携を図りつつ活動を行う。
ロータリー財団委員会　髙瀬　政男
　ロータリー財団の歴史と使命を会員に理解して頂
き、地区の寄付目標及び行事に貢献する。
米山記念奨学会委員会　本間　敏一
　米山記念奨学会について、新しく入会された会員
をはじめ、会員一人一人に更に理解を深めていただ
き積極的に協力をお願いする。

　11 月 4 日例会終了後、理事会を開催し下記を
審議致しました。
◦新規入会の件について
◦次年度役員、その他の件について

理 事 会 報 告


